



9 星空歩こう会！野方公民分館

11月8日（土）、野方公民分館（分館長：弓削一弘さん）主催の『星空歩こう会』が行われました。

これは、野方地域の青少年育成活動の一環として、星空の下、親子・地域の方々と語りながら歩き、親睦と絆を深め、明るい家庭・元気な地域をめざすことを目的に企画されているものです。

約50名の参加者らは、交通安全協会からの注意事項の説明を受けた後、歩行距離約6kmのコースを歩くため野方分館グラウンドを元気よく出発しました。

当日は曇り空で満天の星とはなりませんでしたが、参加者らは軽快に歩いていました。コース途中にアトラクションとして、照日神社で大崎中学校ボランティア部の生徒14名による和太鼓演奏の披露があり、参加者らは太鼓の鼓動に聞き入り、束の間の休憩時間を楽しんでいました。



8 友だちがたくさんできました！ ふるさと学寮

10月20日（月）～25日（土）、11月10日（月）～15日（土）のそれぞれ5泊6日の日程で、『ふるさと学寮～自立への挑戦～』が町中央公民館で実施されました。

これは、小学5年生から中学生までを対象とし、親元を離れた生活を通して、生活環境の違う場所で異年齢集団によるさまざまな体験をしながら、自らの課題を発見し、主体的に考え行動する力を培いながら自立心を養うことを目的に行われているものです。

今回参加した町内の小学生43名、中学生4名の合計47名の児童・生徒らは、宿泊場所となった町中央公民館からそれぞれの学校に通学し、また学校終了後は、炊事、洗濯などを自ら行い、不慣れな共同作業に挑戦していました。

参加した児童・生徒らからは、「みんなで協力してご飯を作ったり、食べたりしたのが楽しかったです。」「たくさん友だちができたことがうれしかったです。」などさまざまな感想を話していました。